

## 今月の寺ともさん 香川県農業試験場 玉垣くみ江さん



今月の寺ともさんは、玉垣くみ江さんです。玉垣さんは、香川県農業試験場に勤務しておられます。香川県農業試験場とは、ホームページによると県の農業が維持・発展していくために、恵まれた自然条件を生かし、消費者ニーズに対応した特色ある農産物を効率的に生産し、地球温暖化や生物多様性の確保、そして食料自給率の向上等の行政課題に corres ponding するために様々な試験研究を行う施設です。そこで玉垣さんが取り組んでおられるのは、虫の飼育のサポートです。虫と言っても、「コナジラミ」と「ハダニ」を飼育ボックス中で試験用に育てるのだそうです。あまり耳慣れないこれらの虫は、実はナスやキュウリ等の葉っぱの裏にひそんでいて、葉っぱから汁を吸い取り、最後には葉緑素が抜けてカスリ状にしてしまいます。それらの虫を人や自然に影響がないように、上手に駆除するにはどうしたらいいか？というテーマのもと様々に行われる試験を支えておられるのです。ふだん私たちは、ナスやキュウリを見ても、葉っぱやまして葉っぱの裏など見ませんね。こういう試験のおかげで、安全でおいしい野菜を食べることができているのです。本当に、縁の下の力持ちですね。

### \*\*\*\*\* ご自慢のペットちゃん \*\*\*\*\*



名前：パンダ  
 性別：♂  
 お年：14歳  
 種類：雑種  
 好物：納豆 寿司飯 パン  
 苦手：雷  
 住所：村尾さん宅(高松市)  
 性格：おおむね温厚

エピソード：14年前のとある新聞に「犬を飼いませんか」の記事を見たのがキッカケで飼い始めました。白黒のぶちななので、パンダと呼ばれていました。当初は「犬なのにパンダ？」と一週間ほど命名に迷いましたが、「もうパンダでいいや」と落ち着いたそうです。ある時高松まつりの花火に驚いて脱走し、北署に保護されたこともありました。近所の人たちからも愛されていて「帰って来てよかったなあ」と歓迎される幸せ犬です。



ご自慢のペットちゃん  
 募集中だにゃん!

### \*\*\*\*\* 総代さん便り \*\*\*\*\*

正月近くになると、いつの頃からか毎年園芸好きの人から、赤白の寄せ植えの葉牡丹の鉢を届けてくれるようになりました。葉の広がり、色も美しく笑顔に似ている様で観賞用として楽しんでいます。また寒い季節に元気をもらっています。

栗林公園南端から延びている旧遍路道は、現在の琴平道と交差する部分が戦後は「国道」でしたが、新しい道ができて「県道」になり、「空港通り」ができて市道になりました。今も多くのお遍路さんたちが通っていて、お会いすると会釈されます。この道を通っている人は、「国道」を知っている人たちかも知れないと思い、嬉しくなります。

私たちの町内自治会も「高齢者の居場所作り」「ふれあいサロン」を作って、多くの方々が来るようになっていきます。今年も変わらず、よろしく願い申し上げます。

山根 俊幸

